

P. Garneau, Conseiller législatif, ancien ministre.

N. C. Colmier, Conseiller législatif.

Louis Sylvestre, Conseiller législatif.

S. N. Parent, député, maire de Québec.

Dr D. Marcil, Conseiller législatif.

Adélard Turgeon, député.

Aug. Tessier, député.

David Gillies, député

Hector Caron, député.

Deux remarques seulement pour le moment.

1° Le clergé canadien n'a pas plus coopéré à la culbute du gouvernement provincial, en 1892, qu'à la glissade de certains politiciens français au fond du marais de Panama.

2° Le gouvernement qui a réglé la question des biens des Jésuites n'a pas donné un sou à l'Eglise, mais il a simplement restitué une mince partie des biens volés à la Compagnie de Jésus.

Manifestations d'outre-tombe.

Nous avons vu récemment deux manifestations du feu du purgatoire, l'une à Rome et l'autre à Foligno. A Rome, c'est un livre de prières, marqué de cinq trous profonds par les doigts d'une main embrasée. A Foligno, c'est une porte où les doigts et la paume d'une main également brûlante ont laissé une profonde empreinte. Voici l'explication de ces mystères d'outre-tombe.

A Rome, le livre est entre les mains du R. P. Jouet, des Missionnaires d'Issoudun. C'est un vieux paroissien qui était en usage en 1870 dans une famille chrétienne de la Lorraine. Un jeune soldat de cette famille avait échappé à la mort pendant la guerre. Au moment du danger, il avait promis de faire dire une messe pour l'âme la plus délaissée du purgatoire. Au retour de la guerre, il oublia sa promesse. L'âme intéressée vint la lui rappeler dans son sommeil. Il fit célébrer la messe, il y assista, et au moment de la communion, l'âme vint poser la main sur son livre et lui dire : " Je suis délivrée. " Mais le livre porte l'empreinte profonde des cinq doigts ardents. Le feu a pénétré les pages et y a marqué un trou noir qui va en diminuant à travers l'épaisseur d'une quarantaine de pages. C'est un témoignage saisissant. Les photographies vont en être publiées par